

Aix-en-Provence, 5 de febrero de 2024

**SALÓN SITL (19-21 DE MARZO DE 2024, PARÍS) - STAND R066**

## **Chargepoly aumenta sus filas para acompañar su crecimiento**

**El especialista en soluciones de recarga eléctrica ultrarrápida Chargepoly ha ampliado su plantilla con once nuevos colaboradores en los últimos cuatro meses. Actualmente hay una decena de contrataciones en curso, con un objetivo: alcanzar el centenar de talentos para 2027.**

Chargepoly está contratando. El especialista en soluciones de recarga ultrarrápida con sede en Aix-en-Provence (Bouches-du-Rhône) está llevando a cabo una campaña dinámica de contrataciones para atraer nuevos talentos a su plantilla. El objetivo: acompañar el fuerte desarrollo de la empresa, especializada en la fabricación e instalación de estaciones de recarga eléctrica ultrarrápida para el sector del transporte y la logística. Desde su ronda de financiación de 15 millones de euros, cuyo anuncio se hizo en octubre, Chargepoly ha acogido a once nuevos colaboradores: ingenieros informáticos y de producto, para seguir perfeccionando sus estaciones de recarga eléctrica, ingenieros de proyectos, para instalarlas, así como ingenieros comerciales, para cubrir todo el territorio, desde el Sur hasta el Norte, pasando por la región de Ile-de-France. También se esperan tres nuevas incorporaciones a principios de marzo, lo que elevará el número de empleados a treinta y dos, frente a una veintena hace apenas cuatro meses.

### **Una decena de puestos actualmente disponibles**

En la continuidad de esta dinámica de crecimiento, [una decena de puestos están actualmente disponibles](#): desarrolladores, responsables de negocio, ingenieros de soporte técnico y de producto... Chargepoly busca perfiles con experiencias profesionales exitosas, idealmente con una especialización en IRVE (Infraestructura de Recarga de Vehículo Eléctrico). Para garantizar la igualdad de género y de oportunidades en el trabajo, el "pure player" de la recarga rápida para flotas de vehículos eléctricos firmó a principios de año el Pacto de Paridad de la French Tech. Chargepoly apuesta por varios argumentos para seducir a los jóvenes talentos: un entorno de trabajo agradable, situado en el Technopôle de l'Environnement en Aix-en-Provence, en medio de un bosque provenzal, la 4ª CleanTech del mundo, perspectivas de evolución, o incluso "flex office" que tiene en cuenta el equilibrio entre la vida profesional y personal de sus futuros colaboradores. En total, la start-up planifica un centenar de contrataciones de aquí a cuatro años.



## **Acerca de Chargepoly**

Creada en 2019 por su Presidente-Fundador Hadi Moussavi, Chargepoly es una empresa industrial French-Tech cuya misión es acelerar la electrificación del transporte mediante la innovación. La empresa diseña, construye y opera una nueva generación de infraestructuras de recarga rápida para los mercados más exigentes, como la logística, el transporte público o los mega-hubs públicos.

Adaptada a usos intensivos, su tecnología multi-patentada integra los desafíos de rendimiento de sus clientes, la necesidad de fluidez de los usuarios y las limitaciones de suministro de energía, con un alto nivel de fiabilidad y de evolutividad. Chargepoly ofrece soluciones a medida para proyectos IRVE llave en mano, incluyendo la venta de equipos y licencias, así como una amplia gama de servicios que llegan hasta la explotación de las estaciones.

Chargepoly ya ha entregado a grandes fabricantes de camiones eléctricos, transportistas por carretera, y ha desplegado hubs públicos en Clermont-Ferrand y en Aix-en-Provence. La empresa ha firmado un acuerdo marco con un líder mundial de la cadena de suministro para equipar sus depósitos europeos. Ambiciona desarrollarse en Europa y en América del Norte.

Premiada en 2022 en el CES de Las Vegas en la categoría de "movilidad" y finalista de los trofeos de la INPI, Chargepoly tiene como socios al Instituto Vedecom, el Sprint Project y la AVERE Francia.

Con sede en el Technopôle de l'Environnement en Aix-en-Provence, la empresa emplea actualmente a más de una veintena de ingenieros y comerciales en Francia y en los Estados Unidos (Seattle).

**Más información:** [www.chargepoly.com](http://www.chargepoly.com)

### **CONTACTO DE PRENSA:**

Julien Eloy, Agencia WEPA - T. 06 63 01 13 76 – M. [julien.elay@agencewepa.com](mailto:julien.elay@agencewepa.com)